



COMMUNIQUE

PRESIDENCE

*En charge des relations internationales et régionales,
du tourisme et des transports aériens internationaux*

Ia orana,

Hier, un drame humain s'est produit. Un jeune homme, qui aurait pu être votre fils, ou le mien a franchi la ligne du désespoir, se jetant du haut d'une Grue.

A sa famille, je veux adresser mes plus sincères condoléances. Dans l'après midi, je m'étais rendu sur place, dans l'intention de lui parler et tenter de le raisonner.

Les forces de l'ordre ne m'ont en pas laissé l'opportunité. Je le regrette. Nous ne saurons jamais si ce dialogue aurait pu changer l'ordre des choses.

A ceux parmi nous qui étaient bloqués dans le trafic généré, je voudrais rappeler qu'une heure de retard n'est rien au regard d'une vie humaine.

Te aroha ia rahi

Oscar, Manutahi TEMARU